

**Tolle Bundesjugendspiele an der MLS –  
Vielen Dank an alle  
Elternhelferinnen und –helfer!**



Am 04.10.2024 fanden im Schlossparkstadion unsere diesjährigen Bundesjugendspiele statt. Diese wurden erstmalig in Wettbewerbsform ausgetragen.

Die Kinder traten in den Disziplinen - schnelles und ausdauerndes Laufen, Medizinballstoßen und Weitsprung – an, während sie sich an zwei Spielstationen auch kreativ austoben konnten.

Unsere Schülerinnen und Schüler hatten viel Spaß daran, ihr sportliches Können unter Beweis zu stellen.

Als Belohnung für die Anstrengung werden alle mit Urkunden geehrt.

Herzlichen Dank an die zahlreichen Helferinnen und Helfer aus der Elternschaft, die uns sehr tatkräftig unterstützt und so die Durchführung der Bundesjugendspiele auf diese Art und Weise den Kindern ermöglicht haben.